

## AVIS DE L'ÉDITEUR.

ON sera peut-être étonné de ne pas voir dans cet ouvrage le nom de son Auteur. On ne l'a fait, que par respect pour les désirs de l'obscurité, que sa modestie lui avoit inspirés; mais il n'en est pas moins connu de plusieurs; et l'on sait qu'il possédoit tout ce qu'il faut pour écrire cette vie avec exactitude. Chargé pendant longues années, de gouverner la Congrégation, il en connoissoit les traditions et les écrits. Plein de piété, doué d'une sincérité parfaite et d'un grand esprit de sagesse, il est digne de la confiance des lecteurs. Son nom seul est presque une autorité dans la Province.

Si l'on remarque dans cette vie des longueurs et incorrections, ainsi qu'un défaut de liaison dans quelques parties, nous répondrons; que ces vices de stile étoient en suite de l'ancien plan d'éducation, dans lequel n'entroit jamais la Grammaire Française; et que ces défauts de liaison viennent de nouveaux mémoires trouvés par l'Auteur, après la composition de cette pieuse histoire. Nous craint de faire disparaître ces petites fautes; de nos corrections, en décelant une main étrangère; nous sentent la confiance qui n'est due qu'à l'Auteur; et nous sentent peut-être au ton de simplicité et de modestie qui dans tout l'ouvrage.